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３日（水）５校時に２年１組（男子２０名、女子１７名）で 砂川洋八先生 による「研究授業（学級活動）」

が行われました。課題研究テーマを「ソーシャルスキル・トレーニングを通して集団活動を行う上で必要とな

る態度を育成する取組」と設定し、題材名「 勇気を出して『ありがとう』『ごめんなさい』 」の授業を行い

ました。全職員のトップを切っての研究授業でした。お疲れ様でした。 

どのような場面でどのように使うといい？自分自身「ありがとう」・「ごめんなさい」言えていますか？ 

言われたらどんな気持ちになる？等を自分の考えを書いたり、グループで意見をまとめたりと３密も意識しな

がらの授業でした。 

学級の生徒の感想に「今日の授業で「ありがとう」・「ごめんなさい」を使うことによって人の気持ちが全然 

違ってくると感じました。この２つの言葉を使っていこうと思いました」とありました。大事なのはこの授業

後に生徒達がどのように行動実践できているかです。保護者の皆さん、ご家庭でもこの「ありがとう」の感謝

も気持ち、素直に「ごめんなさい」と言えるか家でも見とりとアドバイス等を一緒に考えてもらえたら幸いで

す。宜しくお願いします。人間関係を円滑にしていくことで過ごしやすい教室環境づくり・居心地のよい教室

にもつながると思います。洋八先生が目指す学級づくりを垣間見た授業でした。お疲れ様でした。 

さて、このように先生方も１人１回の公開授業を実施し、授業改善・授業力 UP へ向け日々、努力・進化して 

いけるよう頑張っています。 

それもすべては                          今後の研究授業の様子もできるかぎ

り取り上げていきますので宜しくお願いします。 

ちなみに洋八先生の授業の様子は石中ホームページにもアップしていますのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各生徒会専門員会の活動計画は裏面に記載 

 

緑 花 

３日（水）の放課後に生徒会専門委員会

が行われ各専門員会が活動を開始しまし

た。一部をご紹介します。保体委員会は 

各方面から寄贈されたマスクを２枚ずつ

袋詰め。今日、全員に配布しました。 

福美委員会は学校周辺の清掃、生活委員

会は給食準備選手権（みんなで協力して）

等の企画、放送委員会は活躍している生

徒へのインタビューの実施を計画中！ 

す て 子 も た に
 

 

 

２－１担任：砂川洋八先生 席も離して３密も意識してのグループ活動と担任と生徒の簡単なロールプレイ 

保体委員会のマスクの袋詰め 生活委員会のマスクの袋詰

め 



第２回専門委員会の報告 

R2.6.3 

生徒会担当：石垣輝幸 

 

 

保護者の皆さん、今年度、生徒会を担当します、石垣輝幸と申します。宜しくお願いします。 

今回は、各生徒会専門委員会がどんな事を話し合い、どのような活動を計画しているのか、実際、何を行って

いるのかを一覧表にしてみました。ご家庭で我が子が何の委員会に属しているのかを聞いてみてください。 

活動もスタートしたばかり、まだまだ、活動内容・取組も増える可能性があります。 

生徒会も「一生懸命がかっこいい」を合言葉に“自分たちの学校は自分たちでつくる”を実践しよりよい楽

しい学校づくりに頑張っています。一人一人が学校の主人公です。保護者の皆さん、子供たちに激励を宜しく

お願いします。（職員も全員、委員会に所属し、一緒に活動取り組んでいます！） 

 

 

委員会名 活動内容 

学習 
・家庭学習提出状況調査表の説明 

・テスト予想問題の説明 

 

新聞 

・カメラ＆コピー機の使い方 

・医療従事者へのメッセージについて 

・中体連ポスターについて 

・中体連ポスター担当部活決め（くじ引き） 

生活 

・新しい取り組みについてのポスター作成 

 

○みんな真剣に取り組んでいて良かった 

図書 

・平和のメッセージ（ハト）作成について 

・戦争の本紹介ポスターについて 

○指示を聞いて動いてくれた。 

福美 

・学校周辺のゴミ拾い 

 

○燃えるゴミ、燃やさないゴミ、ペットボトル、 

 プラスチック、ビン、カンが集まった 

保体 
・歯みがき調べの説明 

・寄付していただいたマスクの袋詰め作業 

 

広報 

・インタビュー企画の改善点について 

・七夕企画をどうするか 

・放送機器点検 

 

 

 

生徒会執行部・各専門委員会の皆さん・全校生徒の皆さん！ 

一生懸命がかっこいい！の実践を期待します！ 
 


